



## PULSOPOLÍTICO



### "SANEAR", NO CONTROLAR, EL PJF: SHEINBAUM

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

La Presidenta Claudia Sheinbaum pidió a empresarios e inversionistas de Estados Unidos y México que se reunieron con ella en Palacio Nacional para presentar los resultados de la cumbre Diálogo CEO de ambos países celebrada en esta capital, que "no deben temer a una reforma que busca sanear al Poder Judicial y fortalecer el Estado de derecho y que es falso que ella pretenda controlarlo", para después anunciar que el año próximo habrá en el país inversiones de empresas extranjeras por más de 20 mil millones de dólares.

La víspera en Washington, la representante comercial de EU, Katherine Tai, y el Fondo Monetario Internacional, que ajustó su expectativa de crecimiento de nuestro país este año, de 2.2 a 1.5 por ciento, coincidieron en alertar sobre la "incertidumbre" que esa reforma ha creado ante el riesgo de incumplir convenios y contratos internacionales en violación al Estado de derecho, al tiempo de que grupos de trabajadores del Poder Judicial, tras derribar vallas y forcejear con granaderos, se congregaron frente a la puerta central de Palacio Nacional para protestar.

#### DE ESTO Y DE AQUELLO...

**Concluido el encuentro de la Presidenta** Sheinbaum con los empresarios de EU y México, en conferencia de prensa con el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, y los dirigentes de organismos nacionales, se informó de las inversiones de empresas extranjeras para el año próximo, que de un monto inicial de más de 20 mil millones de dólares ascendería a 30 mil, si se concreta la de una compañía petrolera australiana que está pendiente.

**Los proyectos aprobados son:** 15 mdd de Mexican Pacific para proyectos de gas natural licuado; 10 mil 500 de Woodside Energy-Pemex, en aguas ultraprofundas en el Golfo de México; seis mil de Amazon para fortalecer sus redes en el país y mil 500, de Royal Caribbean, a un proyecto turístico en Mahahual, Quintana Roo.

**Entre nerviosismo y temor**, grupos de empresarios estadounidenses y mexicanos que acudieron al encuentro con la Presidenta y no lograron acceder a Palacio Nacional por la Puerta 1, cerrada por los militares que la resguardan por la presencia de trabajadores del Poder Judicial congregados frente a ella, se vieron obligados a caminar hasta la Puerta 3, en la calle de Moneda.

**Fue el presidente** del Consejo Coordinador Empresarial, Francisco Cervantes, el que se acercó a la ventanilla de esa puerta para urgirle a los uniformados que permanecían en el interior a que la abrieran, para que los empresarios invitados a la reunión con la Presidenta accedieran a la sede gubernamental.

**Con rechazo de la oposición**, Morena y sus aliados en el Senado aprobaron la convocatoria para la elección de juzgadores.

*fcardenas@pulsopolitico.com.mx*  
*@MXPulsoPolitico*